



Antonio, Alexandre y Miguel juegan al ajedrez desde muy pequeños | MARCOS CREO



Pablo Fernández y Antonio Pazos ya han conseguido varios premios | m.c.

LA MIRILLA

Voz 22-8-08

Los ferrolanos destacan en el torneo de ajedrez del Cantón

CRÓNICA

Ilda Mosquera

redac.ferrol@lavoza.com

Ferrol, ciudad de ajedrecistas.

La Mirilla de hoy se acerca de nuevo al torneo de ajedrez en memoria del maestro Alonso Leira para hablar con los jugadores ferrolanos. La urbe naval puede presumir de tener unos buenos ajedrecistas entre los que se encuentran **Pablo Fernández Borrego** y **Antonio Pazos Porta** que a sus 18 y 20 años ya pueden presumir de algún que otro título en el ajedrez. «Empecé a los seis años y a los 10 participaba en torneos», recuerda Pablo Fernández quien dice que las primeras lecciones en este deporte de lógica se las dio su padre y «después ya aprendí en el Círculo de Ajedrez Ferrolano con Pichuco». Su paisano Antonio Pazos recuerda jugar al ajedrez con cuatro años, «me enseñaron un poco mis padres y después en en colegio».

Una afición. Estos jóvenes ferrolanos ven en este juego una afición. «El ajedrez te permite jugar en cualquier momento y conoces a mucha gente», comenta Antonio Pazos, que admite que durante el curso no practica mucho el deporte mental y

se centra más en sus estudios de Arquitectura técnica. Pese a todo, el año pasado ganó el premio de campeón de Galicia Universitario. Su paisano Pablo Fernández recuerda que «con diez años quedé cuarto de España y varias veces campeón de Galicia». El joven que comenzará este curso Ingeniería de Caminos asegura que el jugar bien al ajedrez no tiene por qué ir ligado a la inteligencia, «simplemente nos gustaban más las matemáticas», comentan los dos ajedrecistas que animan a la gente a conocer su afición porque afirman que «las partidas son interesantes y los torneos tienen mucha emoción».

Los más jóvenes del torneo. Antonio Lorenzo, Alexandre Rodríguez y Miguel Picos, de diez años los tres, son los benjamines de este torneo celebrado en el Círculo Ferrolán de Axedrez. Antonio comenta que empezó a jugar con cuatro años porque «mi madre me decía 'cuando veas algo nuevo pruébalo y si no te gusta déjalo'. Probé el ajedrez y me gustó». Ahora con diez años, Antonio practica hora y media al día, «tengo libros para practicar» afirma el joven ajedrecista. Alexandre Rodrí-

guez, otra de las promesas del ajedrez ferrolano confiesa que «el ajedrez me gusta y me encanta viajar para participar en torneos». Miguel Picos, de 10 años, lleva siete jugando a este deporte mental, que combina con su afición al baloncesto y al judo.

Caranza en fiestas. Dejamos a los ajedrecistas en el Cantón y nos vamos con otros ferrolanos, los que Caranza, que ayer inauguraron las fiestas del barrio de la mano de una de sus paisanas más internacionales, la cineasta **Peque Varela** y las voces del grupo **Ledicia**. El pregón fue leído en el Centro Cívico de Caranza a causa de la lluvia que también hizo que la fiesta infantil se trasladase al pabellón del colegio Manuel Masdías y que la churrascada fuera aplazada para el lunes. Pero con agua o sin ella en Caranza empezaron las celebraciones que estarán cargadas de música. Hoy la fiesta se adentrará a las 17.00 en la residencia de la tercera edad de Caranza y a las 22.00 la orquesta Triunfo animará este barrio ferrolano.